107	UTBM service communication	L'Est Républicain	Samedi 31 mars 2012
		24h Aire urbaine	Ingénieuses 2012 - élèves ingénieures - égalité des chances - Aude Petit - Alexandra Huillet - master A21

## « Une fille peut réussir »

« INGÉNIEUSES 2012 ». Les écoles d'ingénieur (e) s fêtent les femmes. Hier à l'université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM), trois jeunes filles, élèves ingénieures, sont intervenues dans l'amphithéâtre de l'université pour présenter leur cursus aux lycéennes venues de Follereau Belfort et Grand Chênois Montbéliard. Le but? Prouver aux jeunes filles qu'elles peuvent se tourner vers des études et des projets dans des filières dites masculines.

Aude Petit, responsable des programmes égalité des chances à l'UTBM se félicite de voir des liens se tisser avec les lycées de la région. « C'est fabuleux que des visites avec des lycées ou collèges puissent avoir lieu. Peu ou pas de filles intègrent des études scientifiques et techniques. Nous avons 1.600 élèves à l'UTBM dont 224 filles. 20 % des diplômés partent à l'étranger embrasser de magnifiques carrières. »

Dans l'amphithéâtre Alexandra Huillet, 23 ans, en est la preuve. Elle parle de son cursus. Elle qui a reçu son premier ordinateur à l'âge de dix ans. « Mon père est ingénieur. Toute petite, il m'a fait découvrir l'informatique. J'ai tout de suite accroché. » Après un bac Set un DUT informatique à Montpellier, elle poursuit son chemin. Il y a trois ans, elle rejoint l'UTBM dans l'espoir de devenir ingénieure en informatique. « C'est un métier



■ Alexandra Huillet, future chef de projets, dirigera une équipe.

Photo Xavier GORAU

que les hommes se sont étrangement accaparés. »

## Tout est possible

Selon Alexandra Huillet, les débuts ne sont pas simples. « À l'IUT de Montpellier, nous n'étions que vingt filles. » Il vaut mieux avoir du caractère pour s'imposer au milieu de tous ces garçons. L'élève ingénieure est une battante qui ne se laisse pas impressionner. De fil en aiguille, elle tisse sa toile et s'intègre parfaitement. « Ils m'ont même élue déléguée de classe. » Du coup, cette jeune fille, réservée au dé-

part, s'est affirmée. « J'ai voulu prouver qu'une fille peut très bien réussir en informatique [...] Il y a un certain machisme dans cette filière. »

La carrière de cette pétillante élève ne va pas s'arrêter en si bon chemin. À la rentrée prochaine, elle se tourne vers un master en affaires industrielles internationales. « Je reste à l'UTBM. C'est le quatrième meilleur master de France dans ce domaine. » Son ambition est de devenir chef de projets et diriger une équipe. « Il faut oser. Il faut se

dire que tout est possible quand on le veut. »

En parallèle, la Montpelliéraine est présidente du bureau des sports de l'université. « Nous avons créé une équipe féminine de rugby. Nous sommes huit, mais ce n'est pas assez. L'équipe recrute des filles même si elles ne font pas partie de l'UTBM », glisse Alexandra Huillet d'une voix malicieuse A bon (ne) entendeur (se)...

## Laurence MUNIER

Site de l'université : www.utbm.fr ; courriel du bureau des sports : bds@utbm.fr